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GOVERNO DE SANTA CATARINA 

Secretaria de Estado da Saúde 

Comissão Intergestores Bipartite 

 

 
A Câmara Técnica não é deliberativa. Os itens aqui discutidos e 

pactuados serão avaliados na reunião da CIB e poderão ser alterados 
 

ATA CÂMARA TÉCNICA DE ASSISTÊNCIA FARMACÊUTICA 
 

Dia: 17 de setembro de 2015 

Horário: 09 horas 

Local: Sala de Reuniões SUV – 1º andar do Anexo I da SES 
 

PRESENTES À REUNIÃO 
 
SES: Maria Teresa Bertoldi Agostini, Lia Quaresma Coimbra, Graziella Melissa S. 

Buchrieser, Georgia Hoffer. 

 

COSEMS: Ana Paula da Silva (SMS Fpolis), Janaína Pravato Vicente Banin (SMS 

Joinville), Camila Bernardi (SMS São Miguel do Oeste), Lígia Hoepfner (SMS Pomerode). 

 

ITENS DE PAUTA 

 

1. Revisão de PCDT sugestivo do Clopidogrel; 

2. Revisão de PCDT sugestivo para Hiperplasia Prostática Benigna; 

3. Ata de Registro de Preços Estadual para Municípios(FORMSUS); 

 

COORDENAÇÃO DA REUNIÃO: LIA QUARESMA COIMBRA 
 

 1. Protocolo Clínico e Diretrizes Terapêuticas da Hiperplasia 
Prostática Benigna 

Graziella relatou que fez o encaminhamento do e-mail após a reunião do dia 27/08/2015, e 

obteve resposta de poucos muncípios. As alterações sugeridas foram efetuadas, e alguns 

dados revistos, tendo como base a bibliografia já citada no PCDT e a enviada pelo Dr. 

Carlos.  
Encaminhamentos: Graziella vai encaminhar o PCDT finalizado por e-mail, para que seja 

realizada a última análise pelos municípios. O fechamento deste PCDT será realizado por e-

mail, para que seja pactuado na próxima reunião da CIB. 

 

2. Protocolo Clínico e Diretrizes Terapêuticas do Clopidogrel 
Graziella relata que enviou os e-mails, e traz a discussão do retorno dos mesmos ao grupo. 

A questão do grupo de estudo é colocada. Janaína coloca que há um grupo de farmacêuticos 

realizando o estudo referente ao PCDT do clopidogrel em Joinville, que talvez consiga 

trazer algo para a CT de novembro. 
Encaminhamentos: Janaína trará a proposta de PCDT na CT do mês de novembro. 
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3.Ata de Registro de Preços Estadual para Municípios(FORMSUS) 
Graziella coloca que algumas alterações foram necessárias no formulário do FORMSUS, 

que foi finalizado esta semana. Maria Teresa coloca que o formulário será encaminhado 

para que todos preencham os dados. As farmacêuticas colocaram que possuem interesse nas 

atas, mas realizarão o comparativo com as licitações feitas nos municípios, para comprar 

daquela com o menor preço. 

 

 4.Outros assuntos discutidos: 
 
- Pregão das tiras reativas para glicose: Lia repassou as informações a repeito da licitação 

das tiras reativas, lancetas e seringas ( insumos) que foi realizada nesta semana. Assim que 

for assinada a Ata, a mesma será disponibilizada. 

- Medicamentos com Atas de registro de preço assinadas esta semana :levodos+xxx, 

salbutamol, clopidogrel e ácido valpróico . 

- Camila de São Miguel do Oeste colocou o interesse demonstrado pela SMS em aderir às 

atas do estado. Ela realizou um estudo comparativo e verificou que se tivesse utilizado as 

atas do estado teria uma economia significativa nas compras desses medicamentos. A DIAF 

solicitará auxílio da Gerência de Licitações para fazer um informativo sobre a utilização 

dessas atas. 

- Referente ao levodopa+benserazida, a DIAF verificará se existe o código para 

levodopa+benserazida bissulcado.  

- A respeito dos medicamentos do Componente Estratégico, foi orientado que as demandas 

sejam repassadas às Coordenações de cada programa, visto que são Miguel do Oeste 

relatou que a algum tempo, a Regional estava distribuindo os medicamentos do Tabagismo 

com a validade muito curta, inviabilizando o uso da medicação por parte dos pacientes. 

- A respeito dos repasses financeiros da contra-partida estadual aos municípios – foi 

realizado o depósito até o mês de abril de 2015, e a DIAF já encaminhou os arquivos até o 

mês de agosto para o pagamento. 

- Quanto ao repasse financeiro aos municípios, referente ao PNAISP – A informação 

repassada à DIAF é que a transferência do recurso foi realizada em agosto. 

- Visto que a maioria dos encaminhamentos ficaram pra a Reunião de novembro, e que não 

há pauta para o próximo mês, a Câmara Técnica de Assistência Farmacêutica do mês de 

outubro não acontecerá.  

 

 

Florianópolis, 17 de setembro de 2015. 

 

 

Graziella Melissa Scarton Buchrieser 
Farmacêutica DIAF/SES/SC 


